

• L'Institut d'éducation motrice du Vent de bise a reçu la visite de la société Handynamic



• L'entrée dans l'établissement des personnes à mobilité réduite en présence de l'équipe de l'entreprise Handynamic.

- Lundi matin, l'Institut d'éducation motrice (IEM) de Liévin, que dirige Marc Witczak a accueilli la société Handynamic. Cette entreprise basée à Seclin est spécialisée dans la transformation des véhicules adaptés au handicap.
- Si la dizaine d'employés s'est déplacée à l'IEM, c'est pour effectuer un séminaire et en profiter pour découvrir les lieux et les activités de l'institut.
- Celui-ci accueille près de 80 jeunes de 3 à 20 ans atteints de déficiences motrices. Les salariés ont suivi attentivement l'arrivée des enfants dans les véhicules adaptés, en début de matinée. Les trois associés Pierre Folliot, Cédric Dugauquier et Sylvain Mas ont pu vérifier, sur place, l'importance des aménagements des véhicules pour les personnes à mobilité réduite. « En France, trouver un véhicule adapté à son handicap s'apparente encore trop souvent au parcours du combattant », remarque Pierre Folliot, l'un des co-fondateurs de Handynamic.
- Quotidiennement au contact d'une clientèle sensible et exigeante, ce sont plus de dix années d'expérience professionnelle traversées ensemble qui ont fait germer en eux ce qu'ils nomment « l'affectio societatis ».
- **Séminaire et spectacle**
- « Notre désir est de construire une offre sur mesure "clef en main" qui soit résolument adaptée aux besoins des personnes en situation de handicap. Pour être plus proches de leurs attentes, nous avons embauché une personne handicapée, Camille Delobel, qui nous aide dans nos démarches », poursuit Pierre Folliot.
- Cette visite professionnelle a permis à l'équipe d'Handynamic de s'apercevoir du sérieux de l'institut. L'équipe a par ailleurs assisté à un spectacle joué par les enfants. Un extrait d'une représentation donnée au mois de février à Villeneuve d'Ascq, à l'Espace Concorde, sur le thème des Balkans.
- Marie-Claude Witczak, éducatrice spécialisée et responsable du secteur ados - jeunes majeurs a permis aux artistes de l'établissement de montrer leur talent aux visiteurs qui les ont chaleureusement applaudis à l'issue de cette interprétation de qualité. •